

Grigori Grabovoï
***Quand science et clairvoyance sont
unifiées***



Un homme hors du commun I

Bibliographie :

Il est né le 14 novembre 1963 dans le petit village de Bogora au Kazakhstan en Asie Centrale. Dès l'âge de 3 ans il est obnubilé par la perspective de sauver le monde car il pressent la menace d'une catastrophe majeure, alerte ses proches et place alors mentalement le globe terrestre dans son cœur et l'entoure d'amour, enlevant toute tension existante et cela sans relâche. A 5 ans, il guérit les gens, sauve ses camarades en prévenant plusieurs accidents, et montre des signes de haute clairvoyance, pensant que tous les autres disposaient des mêmes capacités que lui. Il prit vite conscience que ce n'était pas le cas mais sa clairvoyance hyper développée l'a amené à conscientiser rapidement les raisons de son incarnation présente. Il comprend et converse avec les animaux, les végétaux, les minéraux et a la capacité d'entendre des sons à très grande distance.

Enfant calme, jamais malade, pacifique, mais non réservé, il enseigne aux enfants le futur et montre une capacité extraordinaire à expliquer l'Univers.

Il poursuit des études en mathématiques appliquées à l'Université de Tachkent dont il sort diplômé en 1986. Il accumule de nombreuses certifications et hautes distinctions dans diverses académies dont l'illustre Académie russe des Sciences Naturelles Internationale de l'Informatisation, dont il obtient son Doctorat. Docteur

en sciences physiques et mathématiques, Docteur en sciences techniques, membre correspondant de la section « connaissances Noosphère et de la technologie », membre de l'Académie de l'aéronautique russe, Académicien des sciences médicales et techniques, Académicien de l'Académie de la sécurité, la défense et application de la loi, membre de l'Académie internationale de l'Informatisation, Docteur en informatique, Professeur dans la spécialité « Sécurité des objets complexes », Professeur dans la spécialité « analytique, instruments structurels et analytiques et systèmes. Il est employé comme conseiller auprès du Service de l'Aviation Fédérale russe où il inspecte par clairvoyance les avaries des appareils afin d'éviter de multiples catastrophes, et aucun avion ne décolle sans avoir été « scanné » par Grigori. (Il existe à ce sujet des centaines de documents officiels démontrant les capacités exceptionnelles de Grigori Grabovoï et ses succès incontestables). Il voit tout et dans les moindres détails ce qui lui vaut le titre de « L'Homme Rayon X ». Il sauvera la navette spatiale américaine « Atlantis » et la station spatiale « MIR » pour le compte du centre de Contrôle des Vols Spatiaux.

Par ailleurs il a permis par prémonition de prévenir une catastrophe nucléaire majeure en 1999 à la centrale bulgare de Kozloduy, qui aurait pu plonger une grande partie de la planète dans un hiver nucléaire.

Il dit utiliser la science classique qui permet d'objectiver de nombreux processus, et dans les cas où cette science dite « orthodoxe » ne donne pas de solution exacte, il crée ses propres structures et complète le champ de

recherche pour obtenir le résultat.

Bien plus que simple clairvoyant, il a réalisé, dans des conditions expérimentales et pour diverses organisations, des expériences de téléportation d'objets, de matérialisation et dématérialisation, de régénération de matière détruite, y compris de résurrection des morts. Il a pratiqué à distance et en personne, **des centaines de guérisons avec déclarations notariées à l'appui**, sur des personnes atteintes de maladies en stade terminal : Sida, cancer et autres. Grigori Grabovoï fut reconnu par divers représentants des grandes religions (certains reconnaîtront son aura messianique), ainsi que par de nombreux scientifiques. Son travail, ses nombreuses découvertes et inventions pour le Salut Global sont reconnues par de grandes organisations comme l'ONU et l'UNESCO. **Son enseignement est unique et à la portée de tous ceux qui accepteront de dépasser leurs limites confortables.** Il apporte un message qui englobe l'enseignement de tous les Maîtres avant lui, mais aussi les découvertes de la physique quantique. Son message le plus brûlant est que la vie est éternelle et qu'il ne nous est plus utile de passer par la mort pour y parvenir. Il nous apprend à sortir de la dualité, en unifiant le monde, l'univers et nous car rien n'est séparé. Il nous offre d'acquérir une **conscience illimitée où tout est possible.**

Jésus disait : » Que celui qui a des yeux voie, que celui qui a des oreilles entende ». Il parlait de la clairvoyance, de la possibilité de voir simultanément le monde manifeste et le monde invisible et cela EST la qualité de G.Grabovoï. Nous pouvons choisir la réalité que nous

voulons en fonction de nos capacités de perception mais aussi dans notre capacité à utiliser aussi bien l'aspect corpusculaire des particules de matière que l'aspect ondulatoire. C'est ainsi que travaille G.Grabovoï.

Dans sa pratique, il fait usage de ses capacités de clairvoyance et de pilotage de l'information à distance, car tout peut être restauré à distance.

Il ne faut pas voir G.Grabovoï uniquement comme un scientifique ou un clairvoyant, ou un guérisseur mais plutôt comme la somme de tout cela, un tout unifié. Aucune de ces parties ne peut être dissociée de l'autre car notez bien que la Science de G.Grabovoï est Unique, elle émane directement du Créateur avec lequel G.Grabovoï est en fusion permanente. Il a toujours dit qu'il nous fournissait la Science du Créateur pour que nous puissions faire la même chose que lui car en sachant comment le Créateur fait et fonctionne, nous ferons ce qu'il fait. Cela n'est pas sans rappeler les paroles de Jésus : « Tout ce que je fais vous pouvez le faire et même plus encore ». Nous sommes bien dans cette période clé où ces paroles peuvent prendre forme car nous disposons des outils pour le faire.

Comme tous les avatars de son espèce, en voulant présenter sa candidature à la présidence de la Russie, il n'a pas échappé à la persécution, au discrédit. Un vaste complot impliquant le gouvernement russe fut orchestré. Il fut arrêté en Avril 2006 et jeté en prison, à la suite d'une parodie de procès, basé sur de fausses accusations, des calomnies (qui continuent d'ailleurs à inonder le net et qui n'ont aucun sens).

De 2010 à 2014 il était en résidence surveillée. En 2016, il fut déclaré innocent de tous les chefs d'accusation par la cour des Droits de l'homme.

Aujourd'hui il est libre et vit à Belgrade avec sa famille. Actuellement il travaille en Espagne dans le domaine de l'instrumentation spatiale tout en développant ses Enseignements pour assurer la Vie Eternelle à tous. Il crée aussi ses propres dispositifs comme par exemple le PRK-1U dispositif pour le développement de la vie Eternelle.

« Le devoir de tous les hommes est de développer leur conscience.

Si un seul n'est pas capable de le faire, alors le système devient instable. Tout dans l'Univers comporte de l'information. On peut la prendre et la modifier dans un sens positif.

Alors l'Univers changera vers le meilleur. Mais les hommes ne savent pas comment utiliser l'information, comment la regarder. La clé de la compréhension de tout ce qui se trouve dans l'Univers et dans le corps physique de l'homme et comment tout cela interagit, se trouve à l'intérieur de la conscience.

La Grandeur et la diversité de l'Univers et de ses espaces commencent dans la conscience.

L'homme doit simplement créer et édifier. Ce n'est pas facile de choisir la Voie.

Ce n'est pas facile d'amener sa conscience jusqu'à l'Énergie d'un Esprit pur et de percevoir les connaissances au niveau de l'Âme.

Encore plus difficile est de percevoir le Tout et d'en

*prendre réellement conscience.
Mais ceci est le Chemin, la Voie du Salut pour tous. »*

Grigori Petrovitch Grabovoï